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АННОТАЦИЯ: 
В связи со стремительным развитием популярности приложений технологии распределенного реестра в сети 

Интернет, которые разным образом используют сетевые ресурсы, имеют различные характеристики и требования к 
обслуживанию, возникает задача рассмотреть влияние данной технологии на характеристики сети, а также обратное 
влияние самой сети на технологию [1]. В настоящей статье обсуждается само определение термина blockchain, приводится 
описание услуг, реализуемых данной технологией, сферы применения блокчейна. Авторы обозначают основные 
технические характеристики и их особенности, связанные с передачей информации через сеть, приводят принцип работы 
blockchain технологии и структуру блока, указывают ключевые показатели сетевых характеристик, необходимых для 
обеспечения заданного качества обслуживания при предоставлении и передаче трафика разного вида, определяют схему 
сети при работе с транзакциями blockchain и зависимость характеристик сети от параметров приложений. Обозначаются 
различные классы приоритизации трафика, основанные на требованиях и поведении определенных видов приложений, 
позволяющие обеспечить максимальную гибкость передачи пользовательской информации. 

Due to the increased popularity of  distributed registry technology applications on the Internet, each of which uses 
network resources in different ways, has different characteristics and service requirements, there are the problem of impact of this 
technology to the network characteristics and how does the technology affect the network [1]. In this article, the authors introduce 
a definition of the term blockchain, describe the services implemented by this technology and its scope. The authors identify the 
main technical characteristics and their features associated with transfer of information through the network. The authors explain 
how does the blockchain technology work and block structure. The authors indicate basic features of the network required for 
guarantee quality of service during provision and transfer for different type of traffic, determine the network scheme working with 
blockchain transactions and the dependence of network characteristics on application parameters. Authors show different classes of 
traffic priority, based on the requirements and behavior of certain types of applications, allowing maximum flexibility in the 
transmission of user information. 
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